

〈学校教育目標〉
よく学び、たくましく生きる心豊かな児童の育成
「元気な子 考える子 やさしい子」

総社市立維新小学校
令和元年11月7日
第33号

HAPPY! 修学旅行記

10月23日・24日の1泊2日の昭和小と合同の修学旅行も無事終わりました。予定していた全日程を何事もなくこなし、楽しい、そして思い出に残る修学旅行ができました。2日目は雨も降ったのですが歩く時間の長い東大寺を出発してからのので、あまり支障はありませんでした。自分の健康管理がそれぞれできていたこと、学習したことを忠実に生かしたこと、決まりを守って落ちついて行動できたことなどが、充実した修学旅行が実施できた理由だと思います。見送りやお迎えに来てくださった皆さん、本当にありがとうございました。



何じゃ？忍者！

いよいよ出発！
わくわく。



清水寺での恒例の外国の方へのインタビュー。うまく英語で会話ができました。

奈良ユースでの夕食。食べきれないほどのごちそうでした。



音羽の滝で水を飲みました。長寿・学問・恋愛のどれを選んだかな？



大仏の鼻の穴をくぐって、はいポーズ。大仏のことだけにだいぶ待ちました。



ガイドさんの説明も真剣に聞きました。清水寺でのお話は興味津々。



イングリッシュビレッジでのレッスン。ゴールドラッシュを選んだ人もいます。



光り輝く金閣をバックにグループごとに記念撮影。

代表からユースの方にお礼の挨拶。



昭和小の友達と仲良く買い物。お土産は何にしようかな？



腹が減っては見学はできぬ。映画村ではカツカレーを食べていざ、出陣。



しかせんべいはもうないよ。しかのことだけにしかたない。